
新庁舎建設市民会議 第６回会議 H26.2.17 開催 

①新庁舎建設基本計画案のうち「基本計画策定の経緯・新庁舎の基本的な
考え方」について  

 委員発言  事務局回答  対応策等  

質問  新庁舎の面積的なことは

記載されているが，階数

の構想は決定していかな

いのか。 

新庁舎の階数については，現時点で

は想定することが困難であるため

基本設計以降に決定する。 

 

質問  敷地のかさ上げ要検討と

あるが，この辺りの地盤

は高いのか,低いのか。 

標高は1.0ｍ~1.6ｍである。県によ

る南海トラフ巨大地震の被害想定

を考慮し,浸水防止壁等を組み合わ

せたかさ上げが必要と考える。 

 

質問  浸水防止壁とは建物廻り

を全て囲うということか。 

建物廻り全てに設置するものでは

なく,玄関等の出入り口に設置する

ものである。その他の部分は庁舎の

壁が浸水防止になる。腰窓の部分は

1ｍ程度のコンクリートの壁がある

が,出入り口はそれが無いので浸水

防止壁を設置し,防潮対策をすると

いう考え方である。 

 

要望  駐車場の台数を多く確保

してもらいたい。また，

駐車場から庁舎まで屋根

などを設け，雨の日に利

用しやすいようにしても

らいたいが，車いす駐車

場からの通路だけでも設

置してもらいたい。 

 駐車場整備の方針の

部分に，「車いす使用

者用駐車施設は，妊

産婦にも配慮し，新

庁舎の出入口付近に

確保するとともに，

屋根等の設置を検討

する。」を加える。 

質問  大・中会議室は何名程度の

収容ができるのか。 

大会議室は 100名以上 ,中会議室は

50名程度の収容ができると考える。 

現在 ,本庁舎に大会議室は無く ,水

道局の大会議室（230㎡程度）を利

用しているが ,それよりも広い 250

㎡を確保する計画である。 

 

質問  食堂の稼働率や利用者は

どのような状態か。 

カラー計画など新庁舎の

目玉となるものは何か。 

売店にコーヒーショップ

やコンビニエンスストア

を誘致してはどうか。 

食堂の稼働率は低いが，売店と同

様，基本計画の中で整備することと

しており，出店方法については現在

運営している共済会と協議して検

討していく。 

現庁舎には理髪もあるが稼働率は

さらに低いため，基本計画には入れ

ていない。 

新庁舎の目玉については , 基本設

計以降において提案される内容を

もとに検討していきたい。 

 

 



 委員発言  事務局回答  対応策等  

要望  来庁者の子どもを一時的

に預けたりできる保育施

設を設けてはどうか。ま

た，NPO法人などが一緒

に活動できるようにして

みてはどうか。 

分科会や庁内検討会ではこれまで

議論されていないので，今後検討し

ていく。 

来庁者や職員にとっ

ても有益であるが，

建設費縮減のため庁

舎の規模にも限界が

あり，実現は難しい

と考える。 

要望  税務課など窓口業務を持

っ て い る 部 署 に つ い て

は，待合スペースをでき

るだけ広く確保してもら

いたい。 

 基本方針に沿った具

体 的機 能 の (2)市 民

サービス機能の充実

の部分に「効率的で

ゆとりのある待合ス

ペースを確保する。」

を加える。 

質問  災害対策本部機能とはど

ういうものか。 

災害対策本部は災害が起きて有事

となった場合に設置される臨時的

な部署であり,現在は本庁舎内にス

ペースがないため合同庁舎に設置

している。機能としては災害時にお

いても業務が継続できるよう自家

発電設備等を備えること , 情報発

信ができる通信指令室やメディア

対応班が活動する室も機能に含ま

れる。 

 

 


